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PIÙ DEI PROGRAMMI
CONTANO GLI UOMINI 



La precedente amministrazione che mi vedeva coinvolto con la carica di vice
sindaco ed assessore al bilancio e al personale, si è purtroppo inaspettatamente

interrotta prima della sua scadenza naturale prevista nel 2027, a causa delle
dimissioni del sindaco in carica.

 
Questo evento a suo modo traumatico ha evidentemente interrotto o rallentato
alcuni procedimenti amministrativi sia ordinari che straordinari. Tuttavia come

tutti gli imprevisti può essere un’occasione di rettificazione o addirittura di
crescita e miglioramento di quanto fatto o di quanto si può fare.

 
È giusto, quindi, partire dai numerosi progetti finanziati ed in corso di

realizzazione che vedranno il loro compimento nel prossimo quinquennio
contribuendo in modo significativo a ridisegnare una città più moderna e

rinnovata in molte delle sue infrastrutture fondamentali.
 

LINEE PROGRAMMATICHE 
AMMINISTRAZIONE 2025-2030
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Realizzazione edificio per nuovo centro anziani ed aula consiliare in piazza Padre
Pio;
Ampliamento edificio per nuovo centro anziani in piazza delle Rose; ampliamento
biblioteca comunale;
Ristrutturazione impianto sportivo comunale in località Selva dei Cavalieri; 
Seconda isola ecologica in località Santa Lucia;
Adeguamento sismico ed efficientamento energetico edificio scuola Aldo Moro;
Adeguamento sismico ed efficientamento energetico palestra scuola edificio Aldo
Moro;
Adeguamento sismico ed efficientamento energetico edificio scolastico via
Vincenzo Cuoco; 
Adeguamento sismico ed efficientamento energetico edificio scolastico via Lago
di Bracciano da destinare a scuola materna; 
Adeguamento sismico ed efficientamento energetico edificio di via Campania da
destinare parte a scuola materna e parte a funzioni sociali;
Realizzazione edificio per nuova scuola materna in via De Santis; prolungamento
impianto di pubblica illuminazione e rifacimento manto stradale su via Molise.

Ciò è stato possibile poiché l'Amministrazione, nonostante le limitate disponibilità
finanziarie proprie, per altro in gran parte vincolate a spese obbligatorie, è stata in
grado di intercettare cospicui fondi di provenienza sovracomunale che hanno
consentito l'avvio del progetto della ”Città di Fonte Nuova.”

Ci sono poi tre interventi di massima importanza, già completati o totalmente
finanziati, il cui impatto sul territorio li rende non ulteriormente procrastinabili, e
sono:

1. la messa in esercizio del parcheggio di piazzale Aldo Moro,
2. l’assegnazione e conseguente apertura del parco di via valle d’Aosta a Santa Lucia 
3. la realizzazione del ponticello con passaggio pedonale sul fosso su via Palombarese
di fronte al bar “la Brocca”.

OPERE IN CORSO DI REALIZZAZIONE 
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Si dovrà inoltre ripartire con un piano per la manutenzione ordinaria di strade,
impianti di illuminazione (per il quale è già stato fatto tanto in termini di
ampliamento negli ultimi tre anni) e le aree verdi attrezzate o meno. 
In merito a quest’ultimo punto si dovranno incrementare i controlli per il rispetto
della competenza dei privati, poiché diverse situazioni di degrado legate alla crescita
di piante infestanti ed erbacce o l’abbandono di alcune aree verdi, sono di
competenza dei privati.
L’amministrazione, come detto, dovrà attivarsi per far rispettare tale incombenza.
Incrementare ed in alcuni casi ripristinare elementi di arredo urbano fondamentali
per il contrasto al degrado, quali panchine, possibilmente con tettoie fotovoltaiche e
stazioni di ricarica per cellulari, cestini per la raccolta differenziata nelle aree verdi e
nelle piazze e cestini ordinari lungo i marciapiedi.
Tale contrasto al degrado del decoro urbano sarà un punto centrale dell’azione
amministrativa, perché se è vero che l’incredibile mole di lavoro resasi necessaria
per l’ottenimento e conseguente adempimento di tutti i procedimenti per gli oltre 11
progetti finanziati tra PNRR e regione, ha purtroppo distolto risorse, sempre limitate,
dalle attività ordinarie, è altrettanto vero che le opere stanno andando verso il loro
completamento e ad ogni modo un incisivo cambio di rotta sulla gestione della
manutenzione ordinaria non è rinviabile

MANUTENZIONE ORDINARIA
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PROGRAMMA

Strettamente connesso al tema del decoro urbano è quello del controllo del territorio,
sia per la sicurezza come tema di ordine pubblico, sia per il contrasto ai sempre più
frequenti episodi di vandalismo. Su questo argomento abbiamo in mente tre linee di
azione:

1. Installazione di un sistema di video sorveglianza più capillare ed in grado di poter
procedere al riconoscimento di eventuali responsabili di atti vandalici o peggio
criminali.
2. Pattugliamento quotidiano delle principali vie e piazze di entrambe le frazioni da
parte del corpo dei vigili urbani
3. Attività di sensibilizzazione della cittadinanza, attraverso le scuole e le famiglie in
particolare, per far crescere, o in alcuni casi nascere, un senso civico basato sul
rispetto della cosa pubblica e sul senso di appartenenza alla comunità come
elementi fondativi del vivere civile.

Per il tema della sicurezza in senso stretto, ovviamente siamo estremamente fiduciosi
che il completamento della Caserma dei Carabinieri possa dare un impulso decisivo
alla prevenzione e repressione di attività illecite o peggio criminali, oltre ad una
proficua collaborazione con il commissariato di Polizia di Fidene, competente per il
nostro territorio. 

SICUREZZA E CONTROLLO DEL TERRITORIO
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PROGRAMMA

Deve essere mantenuto l’altissimo livello di capacità di differenziare, sostenuto dal
sistema porta a porta, che ha visto premiato il nostro comune come primo nella
regione Lazio per ben 5 volte. 
Da due anni è stata introdotta la TARIP, ovvero la cosiddetta tariffa puntuale, seppur
per una sola frazione dei rifiuti, quella indifferenziata, ma è volontà della nostra
coalizione proseguire su questa strada ampliando l’incidenza della misurazione
dell’effettiva produzione dei rifiuti che determina poi la tariffa da applicare alle
singole utenze, secondo il principio del pagamento secondo consumo.

Bonifica dell'Inviolata: richiesta al Comune di Guidonia Montecelio di definizione
urgente della Conferenza di Servizi, di messa in sicurezza e bonifica dell'area e ogni
misura prevista dal MASE e richiesta alla Regione Lazio di dare seguito, con delibera di
Giunta, all'istanza per denominazione dell'Inviolata di "Area a grave rischio
ambientale ex L.R. 13 del 2019".

Conclusione dell’iter amministrativo e realizzazione dell’isola ecologica di via Monte
Bianco, che sarà un elemento fondamentale per l’efficientamento del ciclo di
smaltimento dei rifiuti.

Incremento dell’attività di controllo delle utenze sommerse con incrocio dei dati
relativi alla popolazione residente presso l'ufficio demografico comunale con
riscontro presso le abitazioni, così da scongiurare le continue discariche abusive da
parte di residenti privi di regolare contratto di affitto e conseguentemente privi di
utenza TARIP causando extra costi a carico delle utenze regolari.

Conferma convenzione con Corpo di Guardie Zoofile accreditate regionalmente per
prevenzione e sicurezza ambientale. 

Efficientamento e installazione di eventuali nuove foto-trappole.

AMBIENTE
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PROGRAMMA

Richiesta di attivazione di protocollo con Città Metropolitana di Roma Capitale per
manutenzione e sicurezza contro il conferimento di discariche abusive sulla
Nomentana bis e in tratti delle strade provinciali.

Un’altra criticità del nostro territorio, soprattutto per ciò che riguarda Santa Lucia,
riguarda i fossi, per i quali oltre agli interventi di pulizia già programmati si proporrà
un protocollo comunale con i frontisti per la manutenzione dei fossi secondari a
carico per legge degli stessi.

Protocollo comunale con il CBLN e il Comune di Guidonia Montecelio per
l'efficientamento e la manutenzione del fosso di Marco Simone.

Verifica presso gli enti sovracomunali del vincolo istituito dall’ Autorità di Bacino
Distrettuale dell'Appenino Centrale - A.B.D.A.C. Vincolo apposto lungo il fosso di Prato
lungo tavola “P.S. 5 - Piano di bacino del fiume Tevere - Piano Stralcio per il tratto
metropolitano del Tevere da Castel Giubileo alla foce” che istituisce un vincolo di mt
150. Il cosiddetto corridoio fluviale è stato apposto senza uno studio della reale
coscienza e conoscenza del rischio esondazione e lo stesso studio è stato demandato
ai comuni.
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PROGRAMMA

In continuità amministrativa si andrà anche per l'attuazione di un Programma di
Riqualificazione Urbana e Ambientale che interessi tutta l'area urbana di Fonte Nuova
e che l'Amministrazione Comunale ha predisposto nel corso dei due anni precedenti
attraverso due strumenti fondamentali: uno Schema Urbanistico di Assetto (SUA) e un
Piano Urbano per la Mobilità Sostenibile (PUMS).
Si tratta di un sistema di progetti che riguardano prevalentemente l'assetto dello
spazio pubblico (piazze, parchi, giardini, passeggiate) di Fonte Nuova e l'assetto della
mobilità (in particolare percorsi e piste ciclopedonali).
Nella prossima consiliatura sarebbe possibile l'attuazione di alcuni dei più importanti
interventi individuati nel SUA e nel PUMS.

Si tratta di proseguire nella costruzione della Città di Fonte Nuova con progetti che ne
influenzeranno in modo determinante il futuro e nello specifico di opere importanti
per la realizzazione delle quali vi è necessità di tempi amministrativi lunghi e
complessi, che superano i tempi di una consiliatura, ma sui quali l'Amministrazione
uscente si è comunque impegnata ponendo le basi per la concreta realizzazione. 

Mi riferisco in particolare alle seguenti:

Realizzazione di una pista ciclo—pedonale di collegamento tra Tor Lupara (via
Nomentana incrocio via di Santa Lucia) e Santa Lucia (via Ventotene — via Marche —
via Palombarese);

Messa in sicurezza idraulica del fosso e riqualificazione ambientale ed urbanistica
della località di Santa Lucia;

PIANIFICAZIONE TERRITORIALE
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PROGRAMMA

Per il progetto per la messa in sicurezza idraulica del fosso e la riqualificazione
ambientale ed urbanistica della località di Santa Lucia la prossima Amministrazione
svilupperà quanto già avviato. L'Amministrazione, grazie alla collaborazione con
l'assessorato alle infrastrutture della Regione Lazio che ha stanziato 4,2 milioni di
euro per la realizzazione delle vasche di laminazione sul fosso di Pratolungo, la S.T.O.
deIl’ATO2, l'ACEA ATO2, ha completato la rete fognante di Santa Lucia con relativi
allacci per risanare il fosso di Pratolungo.

Pertanto, finita la fase emergenziale si è pensato ad un progetto di riqualificazione
complessiva dell'area adiacente al fosso di Santa Lucia. È stata già presentata una
richiesta di finanziamento per primi interventi di messa in sicurezza idraulica per
circa 0,8 milioni di euro sui fondi ministeriali per la prevenzione del dissesto
idrogeologico, aderito al contratto di fiume ex art. 68 bis del D.Lgs. 152/2006 della
valle dell’Aniene, coordinato dalla Regione Lazio, in collaborazione con il Comitato
Risanamento Ambientale (C.R.A.).
Avviata la progettazione preliminare per la realizzazione di una pista ciclopedonale da
Marco Simone a Pichini sulla sponda del fosso lato Fonte Nuova (che si inserisce nel
sistema dei percorsi ciclopedonali individuato dal PUMS) e la realizzazione
(programmata nel SUA) di un sistema di sei aree di parcheggio e verde attrezzato
lungo il percorso, che mettono in comunicazione diretta l'abitato dì Santa Lucia e la
via Palombarese con il paesaggio incontaminato presente sulla sponda opposta nel
territorio del comune di Guidonia.
Si tratta di un intervento che offrirà agli abitanti di Santa Lucia, oltre a un notevole
incremento di posti auto in parcheggio pubblico, un vero e proprio sistema di giardini
pubblici accoglienti e belli, collegati tra loro dal percorso ciclopedonale lungo il
fosso.

In definitiva, verrà ridisegnato il modo di intendere l'intero abitato di Santa Lucia, non
più incentrato solo sulla via Palombarese ma anche sul sistema ambientale del fosso
che da elemento di degrado diventa una preziosa risorsa.
In ultimo, pur tenendo conto dei vincoli imposti dalla Regione Lazio per il TPL,
elaborare dei percorsi che rendano più facile lo spostamento tra le due frazioni e
degli accordi con i Comuni confinanti (Guidonia, Roma, Mentana) per facilitare
l’accesso alle scuole superiori, alle stazioni ferroviarie o della metropolitana e al
cimitero di Mentana.
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PROGRAMMA

Il Comune di Fonte Nuova è, non soltanto un comune di giovane istituzione, ma anche
in continua evoluzione rispetto al suo tessuto sociale. Con due tendenze in costante
crescita. 
La prima riguarda la trasformazione da territorio di provincia, con tutte
caratteristiche che lo contraddistinguono, a periferia di una grande metropoli come
Roma, acquisendo invece le specificità delle zone sub urbane e spesso anche del loro
degrado sociale, inclusa una forte compressione della socialità e della rete di
solidarietà spontanea che essa comporta. 
La seconda, anche essa in continuo aumento, è il continuo afflusso di persone
provenienti da altri comuni, in particolare da quello di Roma, ma anche di moltissimi
stranieri, che determina un territorio sempre più eterogeneo per composizione sociale
ed etnica e che vanta infatti, in proporzione alla densità della popolazione, una delle
più grandi comunità romene d'ltalia. A tal proposito è importante segnalare la
prossima realizzazione della chiesa ortodossa in via Settembrini, fondamentale punto
di aggregazione per tutti i fedeli di questa osservanza. 
Tutto ciò considerato, congiuntamente all’assenza di una radicata identità cittadina a
differenza dei comuni limitrofi dotati di maggiori elementi di storicità, impone uno
sforzo puntuale nell’intercettare i bisogni specifici ed una predisposizione a fornire
quindi servizi mirati e talvolta innovativi, attraverso un confronto continuo con il
servizio sociale, ma anche con le associazioni di volontariato e le parrocchie per
determinare le priorità di intervento e la tempestività nel saperle eventualmente
variare. 

SOCIALE
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PROGRAMMA

A titolo di esempio si riportano alcune iniziative già in atto e da riconfermare o da
implementare:

-sostegno alla genitorialità per i nuclei fragili e potenziamento assistenza domiciliare
minori al fine di creare i presupposti necessari alla permanenza del minore nel
proprio nucleo familiare, evitando interventi di allontanamento dallo stesso.

-Implementazione di progetti che mirino alla prevenzione del disagio giovanile,
tramite il finanziamento di interventi a tappeto sul territorio – le cosiddette “Unità di
Strada”, équipe composte da operatori specializzati (psicologi/educatori), che
avranno il compito di intercettare i giovani sul territorio e agiranno in un’ottica di
prevenzione, cercando di creare con loro un rapporto di fiducia tramite attività
mirate, evitando così situazioni pericolose e che possano arrecare danno ai minori
stessi;

-Implementazione di campagne contro le sostanze stupefacenti e alcol, ludopatia, in
collaborazione con la ASL;

-Giornate per la prevenzione della salute attraverso screening mirati;

-Implementazione di campagne informative rivolte ai genitori, orientate a far
conoscere e/o riconoscere nei figli problematiche psico-sociali che possono essere
affrontate con il sostegno delle istituzioni (Es. episodi di “Cutting” – disturbi della
sfera emozionale derivanti dal bullismo o dal cyberbullismo);
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PROGRAMMA

Sul versante della disabilità, molto è stato fatto, ma inevitabilmente molto c’è da
fare, tra le priorità ci sono:

-Impegno al finanziamento del Centro Diurno comunale;

-Impegno verso l’inclusione delle persone con disabilità con interventi di tirocinio
lavorativo;

-Impegno rivolto alla sollecitazione alla ASL Roma 5, ormai divenuta indispensabile,
della creazione di una “UOC Disabili Adulti”; tramite la UOC infatti, il cittadino con
disabilità potrà avere una presa in carico a livello sanitario, sempre in collaborazione
con i Servizi Sociali comunali. La creazione di un servizio sanitario che si prenda cura
e carico della persona con disabilità rappresenta un diritto fondamentale
dell’individuo che attualmente, a seguito della maggiore età e quindi della fine della
presa in carico presso il TSMREE, rimane completamente scoperto a livello sanitario.

Il dato demografico nazionale, confermato ovviamente anche a Fonte Nuova, pone il
tema degli anziani e della loro gestione tra le priorità del Comune. Si dovrà quindi
procedere con la trasformazione dei centri anziani in APS, come previsto dalla
normativa regionale incentivandone anche le attività aggregative e di controllo della
salute, attraverso le collaborazioni già in essere con la ASL; con lo spostamento a
Fonte Nuova delle attività per anziani fragili attualmente ospitate a Monterotondo e
procedere con ancora maggiore attenzione agli anziani soli tramite la creazione di
reti solidali, che coinvolgeranno la comunità cittadina di entrambe le frazioni, anche
in collaborazione con le parrocchie.

SANITÀ
Integrazione socio-sanitaria in particolar modo attraverso la creazione di un PUA
(punto unico di accesso) di cui tuttora il distretto RM5.1 è sprovvisto; apertura a pieno
regime di un centro vaccinale per minori.
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PROGRAMMA

Questo è un settore che già nel breve periodo risulterà strategico per una gestione
efficiente dell’apparato amministrativo, ci si dovrà quindi attivare senza indugi verso
un’ulteriore spinta alla informatizzazione dell’Amministrazione, anche attraverso i
finanziamenti del PNRR, con la digitalizzazione degli archivi, la implementazione delle
piattaforme PagoPA, SPid e CIE e ANPR, investimenti sulla fibra ottica diretta che
consentirà di progettare e realizzare la complessa transizione al Cloud. Fonte Nuova
deve poter fornire i suoi servizi in modalità digitale, 24 ore su 24 e 7 giorni su 7,
senza necessità per il cittadino di doversi recare in Comune, consentendo inoltre di
ottimizzare (e misurare) i tempi dei procedimenti. 

Ciò comporterà anche una riorganizzazione interna al personale, in particolare nelle
posizioni apicali, ed uno specifico piano della formazione, di base per tutti i
dipendenti e specifica per i diversi settori (tecnici, amministrativi, tecnologici,
sociali, etc.).

-efficientamento energetico e ricorso alle fonti energetiche rinnovabili per il
patrimonio comunale assoluta priorità in considerazione della situazione
internazionale;

-adeguamento sede della protezione Civile;

INNOVAZIONE E DIGITALIZZAZIONE
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COMUNICAZIONE

Un’amministrazione efficace si misura anche dalla sua capacità di comunicare in
modo trasparente, tempestivo e accessibile.
Nelle precedenti consiliature, nonostante l’intenso lavoro svolto e i risultati
importanti ottenuti per la comunità, è spesso mancata una comunicazione adeguata
verso i cittadini. Informare correttamente non è un dettaglio, ma una responsabilità.
Per questo, ci impegniamo a rafforzare e strutturare un sistema di comunicazione
istituzionale efficace, che preveda:

aggiornamenti puntuali sui canali ufficiali dell’Ente (social e sito);
un rapporto costante con le redazioni locali, per assicurare la massima
diffusione delle novità;
l’implementazione del servizio di centralino, con una revisione del sistema di
gestione delle chiamate, per facilitare i contatti tra i cittadini e gli uffici
competenti.

L’obiettivo è creare un filo diretto e continuo tra l’amministrazione e la cittadinanza,
affinché nessuna voce resti inascoltata e ogni azione sia comunicata con chiarezza e
precisione.
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Le attività produttive sono tra quelle che più risentono del sistema infrastrutturale del
territorio in cui ricadono, la viabilità intra e inter comunale per le realtà di
medio/grandi dimensioni e quelle della zona industriale, dell’arredo urbano
(marciapiedi, illuminazione, panchine, parcheggi) per le realtà commerciali. Per la
prima fattispecie l’amministrazione continuerà a sostenere la richiesta attivata dal
Comitato mobilità Nomentana per il casello autostradale di via Reatina/angolo via
Castel Chiodato e la realizzazione di una viabilità di collegamento con Mentana
alternativa alla S.P. Nomentana adeguando viabilità esistenti, grazie ad un accordo ex
art. 15 della L. 241/90 sottoscritto con l'Amministrazione comunale di Mentana, con la
quale è stato approvato il progetto di fattibilità tecnico economica. Per la
realizzazione sarà necessario richiedere un finanziamento alla Regione Lazio. Un'opera
importante per tutto il territorio che snellirà il traffico sulla via Nomentana,
principalmente in località Casali, da e per Monterotondo e la S.P. Salaria, con
diminuzione dei tempi di percorrenza soprattutto per il trasporto pubblico sulla
direttrice Nomentana.

Per quanto riguarda invece le attività commerciali, oltre ad incentivare una proficua
collaborazione con l’associazione commercianti, rendendola un interlocutore di
riferimento per tutte le iniziative di settore, si devono, come detto efficientare le
modalità e gli spazi di parcheggio al fine di rendere più fruibili le attività stesse. È
inoltre intenzione dell’amministrazione istituire aree pedonali periodiche sia nella
frazione di Tor Lupara che in quella di Santa Lucia al fine di incentivare oltre la
socializzazione anche il commercio territoriale.

ATTIVITA’ PRODUTTIVE

15

PROGRAMMA



PROGRAMMA

Le associazioni sul territorio sono numerose ed alcune con un profondo radicamento
determinato da una serie di iniziative finalizzate proprio a questo scopo. Le attività
delle varie associazioni vanno dal supporto organizzativo e logistico delle varie
manifestazioni, all’organizzazione delle manifestazioni stesse, alla riqualificazione e
manutenzione di alcune aree rappresentative del nostro territorio, fino al supporto
nella gestione della viabilità in occasione di eventi o disagi per interventi di
manutenzione, oltre ad attività specificamente legate all’associazione stessa. Di
seguito un elenco delle associazioni più attive e collaborative: la Proloco, capofila di
tutte le associazioni, l’associazione Sagra delle Rose, l’A.n.f.i.,  l’A.I.S.P.A.T.S.-G.G.V,
Obiettivo E20, l’A.n.f.i., Pro Santa Lucia, Associazione Bandistica Città di Fonte Nuova,
Associazione Carabinieri in congedo, Guardie EcoZoofile, Associazione Cavalieri di
Sant’Antonio, Protezione Civile Fonte Nuova, Croce Rossa Comitato Nomentum e Croce
Viola. È nostro intendimento coltivare questi rapporti e sostenere le associazioni nello
svolgimento del loro mandato, al tempo stesso garantire supporto a quelle
manifestazioni che da anni rappresentano un momento di incontro e condivisione per
la popolazione e che con il passare del tempo ed il perseverare dello svolgimento
possono diventare, alcune già lo sono in realtà delle vere e proprie tradizioni locali.

Il Santo Patrono  
Il carnevale
La sagra delle rose
La festa del Sacro Cuore
Il Busker Festival
Il Torneo dei Rioni
La Passione

RAPPORTI CON LE ASSOCIAZIONI
ED INIZIATIVE DI PROMOZIONE TERRITORIALE
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Il primo intervento in ambito sportivo sarà quello di completare il processo di
ripristino definitivo del corretto rapporto tra i concessionari dei vari impianti sportivi
ed il comune, incentivando in modo particolare le modalità di collaborazione
pubblico/privato, attraverso l’agevolazione di proposte migliorative da parte dei
concessionari a fronte di estensione del periodo di concessione. 
Procedere al rinnovo dei bandi di assegnazione, mantenendo triennali quelli delle
palestre scolastiche e variabili in base agli investimenti proposti quelli dei campi da
calcio e della tensostruttura dei XII apostoli. Supportare con iniziative dedicate le
realtà sportive impegnate in campionati regionali e nazionali, reputandole funzionali
ad accrescere il senso di appartenenza al proprio comune.

SPORT
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Per quanto riguarda la cultura, negli ultimi anni, Fonte Nuova ha fatto passi da
gigante trasformandosi da una città con poche risorse destinate alla cultura in un
polo artistico emergente e dinamico. Siamo passati da un bilancio di appena 10.000
euro a una cifra complessiva di oltre 550.000 euro negli ultimi sette anni, grazie a
un’azione mirata su bandi sovracomunali (250.000 euro ottenuti da fondi esterni) e
all’impegno concreto dell’amministrazione comunale (300.000 euro stanziati per la
cultura).
Ora è il momento di consolidare e ampliare questo percorso, ponendo la Cultura al
centro della visione strategica per i prossimi cinque anni, tenendo conto di quanto
già detto, ovvero la carenza di elementi storici, e quindi perseguendo una direzione di
sviluppo di un’idea di cultura moderna e centrale, investendo nella musica, nell’arte,
nel teatro e nella formazione culturale, promuovendo festival artistici, rassegne
teatrali stagionali, concerti ed esposizioni di arte contemporanea.
Tuttavia, si continueranno a preservare e sviluppare le feste e sagre come momenti
essenziali per mantenere vive le radici e le tradizioni del territorio.

I Pilastri del nuovo progetto per la Cultura:
Biblioteca Comunale: un centro di Conoscenza e Creatività
Finalmente aperta, attiva e sempre più frequentata dai giovani di Fonte Nuova, la
Biblioteca Comunale sta diventando e sarà sempre di più un punto nevralgico della
cultura cittadina, con spazi per lo studio, la lettura e gli eventi culturali.
Sarà sempre più luogo di incontri letterari, laboratori per bambini e adulti, corsi di
scrittura creativa e presentazioni di libri.
Grazie alla collaborazione con realtà scolastiche, associazioni e istituti culturali, la
biblioteca potrà offrire anche corsi di formazione e aggiornamento per studenti e
professionisti.
Museo Permanente dei Cantautori
Fonte Nuova vanta una storia musicale unica, legata a grandi artisti della musica
italiana. Il Museo Permanente dei Cantautori, già avviato, diventerà sempre più un
punto di riferimento, arricchito con nuove installazioni interattive, mostre tematiche,
eventi live e percorsi didattici per le scuole e il pubblico.
Il museo ospiterà teche espositive, materiali storici e contributi dei cantautori più
importanti e delle famiglie di quelli scomparsi, nonché momenti di incontro con
artisti ancora in attività.

CULTURA
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Tutto quanto sopra descritto è quanto attualmente già in essere o programmato per poter
essere realizzato. Tuttavia è giusto che una coalizione che si candida alla guida della città
abbia anche una visione di sviluppo, magari futuribile, che immagini la città del domani. 
In questa prospettiva, tenendo conto della possibile evoluzione del sistema viario, in
particolare del casello autostradale e la nuova strada di collegamento tra la zona
industriale di Fonte Nuova e Mentana, si potrebbe progettare l’individuazione e la
realizzazione di un mercato fieristico di uno specifico settore che possa risultare attrattivo
anche per la popolazione del comune di Roma, confinante con il nostro.
Un altro obiettivo che un comune dovrebbe con il tempo raggiungere è quello di dotarsi di
un grande parco pubblico, da individuare possibilmente tra le due frazioni, la cui fruizione
dovrebbe rappresentare anche simbolicamente un punto di incontro tra i cittadini delle due
frazioni stesse.
Con il completamento dei progetti del PNRR il comune sarà dotato di 4 palestre scolastiche,
di cui 3 di dimensioni medio grandi, ma, anche alla luce delle importanti realtà sportive
insistenti sul nostro comune nella pallavolo, nel basket e nella palla tamburello e alla luce
dell’apertura su questo tema del Ministro dello sport nella sua recente visita a Fonte Nuova,
si potrebbe lavorare alla progettazione di un palazzetto dello sport, in area da individuare. 
Infine valutare la possibile apertura di un tavolo di comparazione tra Enti per la
realizzazione di un anello di pista ciclabile tra Fonte Nuova/via Valle dei Corsi, Parco
Trentani e fosso Marco Simone, Guidonia Montecelio/ Colleverde, Terzo
Municipio/Marcigliana, come da disegno della proposta di progetto già giacente presso
l'Ufficio Ambiente comunale.
Il Comune dovrebbe da norme vigenti, oltre che per una razionalizzazione delle risorse
economiche, dotarsi di un canile comunale. Attualmente infatti, per i cani abbandonati si
ricorre ad un servizio esterno, particolarmente oneroso e di non facile controllo. Tuttavia,
tenuto conto dell’elevato costo di realizzazione, la strada più realisticamente percorribile,
come per altre opere pubbliche realizzate, è quella di intercettare specifici finanziamenti di
enti sovracomunali.

UNA VISIONE DI SVILUPPO POSSIBILE
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